

# *Vladimir Poutine critique l'exclusion des Russes des Jeux Paralympiques*

---



La Havane, 26 août, (RHC/AFP).- Le président de la Fédération de la Russie, Vladimir Poutine, a critiqué jeudi la décision d'exclure en bloc l'équipe russe des Jeux Paralympiques.

«La décision de disqualifier nos sportifs est en dehors de toute justice morale et humanité.» a-t-il souligné, lors d'une réception au Kremlin à l'intention des sportifs russes qui viennent de participer aux JO de Rio.

«Je plains ceux qui ont pris cette décision parce qu'ils ne comprennent pas que c'est pour eux une véritable humiliation.» a enchaîné le président Poutine.

Le Comité international paralympique a suspendu tous les athlètes russes après le scandale qui a éclaté à la suite de 44 tests positifs au sein de la délégation russe.

On se demande pourquoi les sportifs propres ont été frappés de la même sanction.

Dans son discours, le président russe soulignait:

«Un argument convaincant et indestructible en notre faveur, c'est la brillante performance de nos sportifs à Rio, dont l'honnêteté ne fait aucun doute»

Vladimir Poutine a ensuite promis d'organiser «une compétition pour que (les sportifs paralympiques russes) puissent montrer leurs compétences.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/103810-vladimir-poutine-critique-l'exclusion-des-russes-des-jeux-paralympiques>



**Radio Habana Cuba**